



r.br.	OBJEKAT / INVESTITOR	OBJECT / INVESTOR	OPIS - Description		Year:	Note:	
			Kontrola ovešenja, Izrada tehnologije sanacije i crteža oslonaca sa specifikacijama za izradu-nabavku i sanaciju oslonaca napojne vode. Izrada statičkih proračuna samokompenzacije cevovoda tople medupregrejane pare-RB Izrada tehnologije sanacije kontrapadova sa određivanjem linije sečenja i tehnologijom zavarivanja na cevovodu tople medupregrejane pare. Nadzor tokom izvođenja radova na sanaciji kontrapadova i zameni ovešenja kao i prepodešavanje ovešenja na Bloku II u remontu.	„Aufhängungskontrolle, Entwicklung von Sanierungstechnik und Stützenzeichnungen mit Spezifikationen für die Produktion, Beschaffung und Sanierung von Wasserversorgungsstützen. Entwicklung statischer Berechnungen zur Selbstkompensation heißer zwischenüberheizter Dampf-RB-Rohrleitungen. Entwicklung der Technologie zur Sanierung von Gegenstücken mit der Bestimmung der Schnittlinie und der Technologie zum Schweißen an der Rohrleitung für heißen zwischenüberheizten Dampf. Überwachung während der Durchführung von Arbeiten zur Wiederherstellung von Gegenstücken und zum Austausch der Aufhängung sowie der Voreinstellung der Aufhängung am Block II während der Überholung.“	“Suspension control, Development of rehabilitation technology and support drawings with specifications for the production-procurement and rehabilitation of water supply supports. Development of static calculations of self-compensation of hot interheated steam-RB pipelines. Development of technology for the rehabilitation of counterfalls with the determination of the cutting line and the technology of welding on the pipeline of hot interheated steam. Supervision during the performance of works on the restoration of counterfalls and suspension replacement, as well as the pre-adjustment of the suspension on Block II during the overhaul.“	2019	Orderer - DM Welding - Obrenovac
			Izrada Radioničke dokumentacije i projekta izvedenog objekta na zameni dela MP 1 na bloku B2 TE-KO B, Drmno	Vorbereitung der Werkstattdokumentation und des Projekts der gebauten Anlage für den Ersatz eines Teils von MP 1 im Block B2 TE-KO B, Drmno	Preparation of workshop documentation and project of the constructed facility for the replacement of part of MP 1 on block B2 TE-KO B, Drmno	2019	Orderer - MONT-R d.o.o., Beograd
14	Termoelektrana KOSTOLAC B, Drmno Blok 3 (345 MW)	Power Plant KOSTOLAC B, Drmno Unit 3 (345 MW)	Usluga Pregleda tehničke dokumentacije za izgradnju TEKO B3, Kostolac	Überprüfung der technischen Dokumentation für den Bau von TEKO B3, Kostolac	Technical documentation review service for the construction of TEKO B3, Kostolac	2019	Orderer - ENERGOPROJEKT ENTEL d.o.o, Belgrade